
COMPTE RENDU REUNION DE BUREAU ELARGI  VANNES LE 11 MARS 2022

En présence de     : 

° Marie Odile Cormier, présidente REUSSIR SENIOR ,

° Maurice Oudot, mon homologue Ile de France ,  initiateur et animateur du concept Visio 
conférences ,

° Jean-Yves Réguer, entré au Comité de rédaction de la revue semestrielle de Réussir Sénior.

L'ordre du jour était le suivant   : 

° Le point sur le nombre d'adhérents : 375

° Le point sur le budget : 

– Solde positif mais faible.
– En effet, notre contribution financière aux journées de convivialité laisse peu de marge pour 

d'autres actions.
– Du fait de la pandémie, avons travaillé à l'économie, donc pas de déplacement, pas de 

réunion en présentiel , ce qui peut expliquer une démotivation globale , malgré les 
nombreuses initiatives d'animation, , par les coups de fils , notamment aux plus anciens ainsi
que les cartes  de vœux personnalisées adressées à ces derniers, , par les mails d'information 
et de soutien, par les visio conférences auxquelles l'Ile de France nous a donné accès, 
apportant notre contribution , fonction des sachants de notre région.

– Solution : Recherche de sponsors pour le futur, lutte contre les cotisations impayées.

° L'animation du réseau : 

– Comment motiver et donner envie de s'investir ?
Les jeunes adhérents , rencontrés l'hiver dernier, constituent un vivier de gens 
dynamiques et volontaires. 
Certains  délégués départementaux ont formulé le désir d'organiser une rencontre 
interdépartementale pour renforcer le lien : c'est ainsi que le département 35 avec  
Bernard Beaudouin et le 22 avec Jean-Yves Réguer , ont le projet d'organiser un 
événement.

  
° Le programme des journées  de convivialité     : 

– Au nombre de 3 pour 2022, soit Le Haras du Pin le 19 Mai,
– Josselin le 20 Mai,
– Chambord le 16 Juin.
– Lieux admirables et prestigieux, une chance pour notre territoire à partager avec nos 

adhérents.



– Nous proposons à l'ILE DE FRANCE , la possibilité de participer à ces journées, 
– clé en main , afin d'augmenter le nombre de participants et d'enrichir les échanges 

entre collègues probablement croisés dans une vie antérieure d'agent .   

Force est de constater une moindre motivation pour les déplacements, depuis la pandémie.

° Concernant les visio conférences, malgré un panel de thèmes diversifié ou chacun peut y trouver 
un intérèt, et en égard à l'investissement humain et intellectuel , cela mériterait d'ètre adopté par tout
le territoire.

°°° Affaire à débattre en Conseil d'administration.

La séance étant achevée, tout ce petit monde est convié à déjeuner , dans un budget maitrisé.

Sincèrement votre, 

Irène BONNY
Présidente REUSSIR SENIOR OUEST 

et son Bureau :
– Bernard LECOSSOIS, vice-président,
– Jean-Michel CLEMENT,trésorier,
– Jean-François BARBOUX, secrétaire.    


